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Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Dhveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores

Ourém Luís Miguel Marcues G. C. de Albuquercue

Sardoal Antón o iguel Caoeca Borges

Torres Novas °edrn Pauo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Migue Pomosiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

CIM Médio Tejo Sóta Sanzcs

UM Médio Tejo Carla Grácio

Sertã Paulo Luís
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ORDEM DE TRABALHOS

09h30

PONTO ÚNICO

Ponto de situação da Reprogramação com a senhora presidente da CCDRC, Dra.
Isabel Damasceno.

A senhora presidente Ananela Freitas teceu alguns comentários, agradecendo a presença da Dra.
Isabel Damasceno e referindo a importância de se analisar o processo de revisão do Pacto para o
DesenvoIvmento e Coesão Terrtori& da CIM do Médio Teje, reembrado os contributos
elencados para a CCDRC referentes ás várias prioridades de investimento.
O secretário executivo da CIM, elencou os vários assuntos que carecem de análise,
respetiva mente:

1. Pedidos de Pagamento em análise:
PEDIME - l Fase: FSE: 1.792.195,S1C - valores FSE referentes aos anos de 2017,_2018 e 10

semestre de 2019. Aguada-se pela análise dos pedidos de pagamento submetidos, para
submeter o pedido de pagamento final

Assistência Técnica 2015/2026: FEDER: 114.803,54€

V Médio Tejo - Projeto Caminhos: FEDER: 15.189,79€
v’ Integração de jovens e/ou adultos no mercado laborei — PEPAL: FSE: 8.563,39C

Centro Escolar de A’canera: FEDER: 526.787,75C

lJnioade Cuidados de Saúde Olival: FEDER: 78.695,37C

Unidades Cuidados de Saúde Alburitel: FEDER: 59.215,15C
Centro Escolar da Carvoeira: FEDER: 443.515,81C

2. Ponto de situação das candidaturas intermunicipaisi operações em análise:
CENTRO-08-5763-FSE-000004: Financiamento da atividade formaLva — candidatura submetida a
27.10.2019

CENTRO-07-2114-FEDER-000203: Médio Tejo — Proteção contra riscos de incêndios —

candidatura submetida a 26.12.2019

3. Ponto de situação das candidaturas municipais 1 operações para aprovação:
CENTRO-07-2114-FEDER-000129: Valorização da Igreja Mat-iz da Atal&a
Candidaturas da Eficiência Energética — demora no processo de análise e aprovação das mesmas
— pareceres de não aprovação da DGEG invocando motivos e novas formas de análise de
candidaturas alheios à CIMT e à Autoridade de Gestão

4. Abertura de novos avisos de concurso
Reabflitação dos Bairros Sociais

5. Escola Digital
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Resposta à nossa exposição sobre req’usitos técnicos dos equicarnentos

6. Encerramento de operações e libertação dos 5°/o saldo final

Foi dada a palavra à presidente da CCDRC que esclareceu o seguinte:

No que diz respeito à Escola Digital foi referido a existência de 2 avisos de concurso diferentes,
um para as autarquias e outro para o Ministério da Educação. Foi indicado que as autarquias que
tiverem compras que encaixem neste aviso está tudo em ordem. As aquisições efetuadas com
computadores que não cumpram os recuisitos técncos exigidos no aviso, poderão
posteriormente enquadrar essas despesas no âmbito do 2.0 aviso ca promoção do sucesso
escolar. A taxa de finaflciamento é diferente, uma a lO0°/ oLtra a 85%. No ârnb:zo do PEDIME
11, está a ser efetuada a interação com a Agência para o Desenvolvimento e Coesão e que estará
em breve em consulta escrita até ao fim do mês de setembro.

Em relação aos avisos de concurso no âmbito da eficiência energética, foi referido que continuam
sem grande atratividade e as verbas alocadas sem grande apetência para avançarem. Todas a
candidaturas que cheguem ao fim do processo com as caraterísticas enunciadas para aprovação.
serão certamente para aprovar. Por outro laco, se as veoas forem insuficientes será alocada
mais veta independentemente do v&or.
Perentónio fo indicado que não serão abertos mais avisos de concurso no âmbito desta
prioridade de investimento, porque as próximas regras vão ser diferentes e melhores que as
atualmente estão em cima da mesa, portanto o aviso para os Bairros Sociais não vai existir.
Quanto às questões referidas no âmbito da candidatura dos incêndios, foi dada a nota de que
estão a ser analisadas e vistas até ao final deste mês.
No âmbito da formação para as autarquias locais, deram conta que estão analisadas e foram já
pedidos &guns pedcos de esciarecirnento.
Quanto aos pedicos de pagamento:

- Sucesso Educativo — com 3 pedidos de pagamento sem análise ainda. Contudo, já em análise
o primeiro pedido de pagamento dos 3 o que permitirá fazer um adiantamento do segundo
pedido por adiantamento (80%);

- Assistência Técnica — foram submetidos em julho, tendo ainda que se aguardar;
- Caminhos — processo muito complexo e em análise;
- PEPAL — Ainda sem nenhum pagamento efetuado;

Cenfro Escolar de Alcanena — Situação reso! d, sendo que r.av a urna diferença de 1 cêntimo.
Esclareceu que ainda não têm o sistema preparado para fazerem o encerramento dos projetos.
Deixou algumas notas referentes a agu—s avisos respetivamente_

- Equipamentos Sociais — dando conta que irá abrir um aviso específico para os ares, pelo Plano
de Recuperação e Resiliéncia com uma comparticipação a lDO°/o;

- Empreendedorismo — dado a perspetiva de uma grande procura, deverá abrir lá para outubro
através do programa Mais Coeso.
Terminados estes esclarecimentos foram deixadas algumas preocupações:

1. P1. 2.3. - Modernização Administativa tinha uma verba inicialmente &ocada de 3.3 MC e
que agora apenas se prevê um -eforço de 1.7 MC. Não concordam os autarcas com esta
alteração solicitando que era justo que fosse avaliado o que inicialmente estava previsto.
Sugestão da CCDRC que apresentássemos uma candidatura, com as nossas
necessidades, por forma a serem avaliadas,

2. P1. 10.1 - Educação, necessidade de podermos ter algum reforço, dado que há cerca de
um ano que estamos sem qualquer tipo de candidatura/financiamento neste âmbito;

3. p1. g.1. Inclusão Social e Envelhecimento Ativo — não se irá proceder à abertura de
avisos de concurso, independentemente de todo o trabalho desenvolvido pela CÍM e
pelos seus 13 municípios neste âmbito.

Terminadas todas estas questões e esclarecimentos foi referido pela presidente da CCDRC que
estamos na reta final do encerramento dos Programas Operacionais, a trabalhar no próximo e
que é importante termos os nossos projetos muito bem definidos.
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Ainda no final da reunião e já tora do âmbito das questões analisadas com a CCDRC, foi
levantada a questão da realização de testes COVID-19 tendo em vista a definição de uma
estratégia eventualmente mais célere no caso de algum aluno das escolas da nossa região testar
positivo.
Este assunto será analisado oportunarnente.
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A Presidente d7nselho Inermunicipal da CIM do Médio Tejo
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